

市P連ニュース

平成21年12月9日発行
発行：鈴鹿市PTA連合会
編集：調査広報部

平成21年度 鈴鹿市PTA連合会講演会 「どうすれば人が輝くのか」を終えて

講師 大嶋 啓介さん
日時 平成21年8月30日(日) 18:30~20:30
場所 鈴鹿市文化会館 けやきホール

明るいニュースをあまり耳にしない昨今ですが、こんな時こそ鈴鹿市のみなさんに、居酒屋「てっぺん」の元気、大嶋さんのパワーを感じて頂きたいと思い、今年の講演会を計画しました。

お話の中で、自分にはっきりとした夢がない—そういう人は、まず人の夢を応援すると良いとありました。

大嶋さんの夢、「日本中を元気にしたい！」この夢を応援することが自分の夢につながっていくのではないかと思います。

終了後のアンケートには、用紙に書ききれないほどのたくさんのあたたかいお言葉を頂き、胸が一杯になりました。

最後に、この開催にあたり、御協力していただいた方々に紙面にて心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

参加して頂いた方々からアンケートをたくさん頂きましたので、一部をここで御紹介致します。



話には聞き、頭では解ったつもりになっていた事、「感謝することが大事」言葉、動作、表情全てが人生につながっている。それらはすぐにも実践できることなので、行動したいです。(20代の方より)

親が変われば子どもも変わるという文字を見て、私にもできるのかなぁとずっと思っていました。頭でわかっている、何をどうすればいいのかかわからず、ずっと悩んでいました。なんだかはずかしいような、そんな気がして・・・でも今日は話を聞かせてもらって、勇気をもらいました。よし、自分が変わって、子どもに伝わればいいなあと思いました。また言葉と笑顔って大事なんだと教えられました。(40代の方より)

終始、大嶋さんの笑顔が印象的でした。表情が大切だというお話をされましたが、笑顔の人を見ると、やっぱりつられて自分も笑顔になるんだなぁというのを実感しました。「笑顔」なら、今からでもできます。今から「笑顔」を意識していきたいと思います。学びの多い講演会でした。もっともっと感謝できる人になりたいです。本当にありがとうございました。子どもにとっても、いい話だったと思います。(30代の方より)

第10回「Let's talk すずかの子ども」

鈴鹿市PTA連合会・三重県教職員組合鈴鹿支部と共同で、実行委員会を設置し、毎年「Let's talk すずかの子ども」を開催しており、今年も参加者約150名を迎えて、子育て・情報・食育の三つのテーマに分けて11月7日(土)に鈴鹿市青少年センターで開催されました。各テーマに講師をお迎えし、講師の方々より時にはユーモアのあるお話と寸劇などを交えたお話を頂いた後、数人のグループに分かれ活発な意見交換が行われました。

テーマ1：子育て 「思春期の子どもの心と、親子のコミュニケーションの取り方について」
講師 樋口 哲也さん (三重県スクールカウンセラー・伊賀市スクールソーシャルワーカー)

テーマ2：情報 「携帯をめぐる子どもたちの現状」
講師 松村 元樹さん ((財)反差別・人権研究所みえ)

テーマ3：食育 「食べることは生きること！だからこそ、学んでほしい食のこと！」
講師 西川りりかさん・横山 美八子さん (食育指導士)



市P連活動報告！！

第57回 日本PTA全国研究大会 みやぎ大会

8月21(金)・22日(土)に「向き合おう！まっすぐに「語り合おう！子どもの未来のために」をスローガンに、全国から約7,700人のPTA会員と教育関係者が参集し、初日は、宮城県利府町を中心に各分科会と特別分科会、併せて11の分科会が様々なテーマのもと開催されました。2日目には式典の後、川島隆太氏の「脳科学から見た 早寝・早起き・朝ごはんの大切さ」講演が行われ、今後のPTA活動において参考となる事例もあると感じました。



学校給食試食会に参加しました

年2回の学校給食試食会が開催されており、市P連からも参加させて頂いております。今回は神戸小学校と河曲小学校の調理された給食を試食させて頂きました。試食会がメインという事でしたが、担任の先生がいつ給食を食べられるのかと思う程児童達の動きに合わせて動かれているのを見て、一児童の保護者として感謝の気持ちで一杯になりました。子どもたちにとって学校給食とはと考えると時に単なる栄養補給ではなく、食べる事による学習であると気づかされ、お腹を満たすだけでなくクラスの皆と楽しく食べる事により心も満たされるものだと思います。

第65回 東海北陸ブロックPTA研究大会 名古屋大会

10月24日(土)に第65回東海北陸ブロックPTA研究大会 名古屋大会が名古屋国際会議場で開催され、市P連から全体会に参加致しました。会場では、来賓の方々の祝辞の中で一番心に残ったのが、現名古屋市長河村たかし氏の「子どもたちの喜びの声を聞くのではなく、子どもたちの悲鳴を聞いてあげてください。」との言葉でした。この言葉にこそPTAの存在意義があるのではないかと深く考えさせられました。また、アナウンサーの木場弘子さんの講演会では、ユーモアを交えながらの子育て方法を聴く事もでき、大変有意義な時間を過ごす事が出来ました。



便利なネット and 携帯電話

でも危険がいっぱい！

迷惑メール

有害情報・サイト

出会いサイト

架空・不当請求

ネットいじめ

ワンクリック詐欺



第2回代表者会議でもご説明頂きました、昨今問題となっている“インターネットと携帯電話についての危険性について”、三重県健康福祉部こども局こども未来室 神原主幹様より資料を頂きましたので、参考にして頂きたく紙面をお借りして紹介させて頂きます。

Q&A こんなときどうする？

Q 広告メールなどが頻繁に送られてきます。子どもへの架空請求につながるんじゃないかと心配です。

Q 子どもが「*プロフを作りたい！」と言っています。作らせても大丈夫かしら？*プロフィールサイトの略。自己紹介サイト。

A メールを受信拒否設定をしましょう。受信拒否のレベルも状況に合わせて設定を。また、子どもには「知らない人からのメールは無視(削除)する。」ことも伝えて下さい。

A 名前や写真など個人情報は絶対にのせないことを約束しましょう。また、掲示板のやりとりでは、知らない人と会わない、危ない書き込みはしない等、家庭でのルールづくりも忘れずに。→以下、家庭のルール例を参照してください。

家族のインターネットルール(例)

- ◎ネット上に個人情報(名前・住所・電話番号・メールアドレス等)を書き込まない。
- ◎トラブルや心配なことがあれば、すぐに保護者へ相談する。
- ◎携帯電話は自分の部屋で使わない。

◆◆◆相談窓口◆◆◆

ネットトラブル相談：三重県警察本部 TEL059-224-9110

ネットいじめ相談：三重県総合教育センターいじめ電話相談 TEL059-226-3729

架空請求やネットショッピングのトラブル相談：三重県消費生活センター TEL059-228-2212



今後の予定

◎代表者会議開催について

第2回代表者会議が(10/14 小学校、10/16 中学校、10/20 幼稚園)開催されました。大変お忙しいところ、ご出席頂きありがとうございました。

第3回代表者会議を2月19日(小・中学校)・2月26日(幼稚園)開催予定です。ご出席頂きます様宜しくお願い致します。

◎広報紙コンクールについて

今年も朝日新聞社の後援をうけてコンクールを開催致します。

締切りを12/18までとし、1月30日に審査を行い、第3回代表者会議にて表彰を行います。みなさんの園・校より広く募集致しますので宜しくお願い致します。



ホームページ

鈴鹿市PTA連合会では、お知らせ及び活動報告をホームページにて、随時アップしております。ぜひご覧ください！！

<http://www.suzuka-pta.net/news/>